



Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren  
Conférence des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice et police  
Conferenza delle direttrici e dei direttori dei dipartimenti cantonali di giustizia e polizia

## Herbstversammlung der KKJPD in Mendrisio

Die Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren (KKJPD) unter dem Vorsitz des St.Galler Regierungsrats Fredy Fässler führt ihre Herbstversammlung dieses Jahr auf Einladung des Tessiner Staatsrats Norman Gobbi am 18. und 19. November in Mendrisio durch.

Am Donnerstag findet ein Austausch mit Bundesrätin Karin Keller-Sutter und Vertretern der Amtsleitungen von SEM, BJ und fedpol zu verschiedenen Themen im Polizei-, Migrations- und Zivilstandsbereich statt. Zudem werden Bundesrat Ueli Maurer und EZV-Direktor Christian Bock die Ziele und das Vorgehen im Zusammenhang mit der Transformation der Eidgenössischen Zollverwaltung in ein Bundesamt für Zoll und Grenzsicherheit erläutern.

Am Freitag stehen interkantonale Themen – unter anderem aus dem Bereich des Justizvollzugs – und eine Diskussion zum Thema Hooliganismus auf der Agenda. Schliesslich soll die formelle Auflösung der Konkordatskommission für das Konkordat über private Sicherheitsdienstleistungen (KÜPS) beschlossen werden. Das Konkordat wird definitiv nicht in Kraft gesetzt, weil es nach dem Austritt mehrerer Kantone nicht mehr die notwendige Mitgliederzahl aufweist.

Bern, 17. November 2021

Für Medienauskünfte:

Roger Schneeberger, Generalsekretär KKJPD, Telefon +41 79 544 39 20